



Bien chers fidèles,

L'Histoire de l'humanité, l'Histoire même de toute la Création, c'est l'histoire de la charité du Bon Dieu. Et le Credo n'est qu'un hymne à la charité de Dieu. Dans son immense charité, Il a voulu que tous les esprits qu'il a créés soient faits pour s'unir à Lui d'une manière ineffable, d'une manière qu'il a conçue vraiment divine. Il a voulu que tous les esprits participent à sa grâce. Que tous les esprits participent à sa divinité pour l'éternité. Il l'a voulu pour les anges. Mais Il a voulu les éprouver, avant de les faire monter dans l'intime de son amour, dans l'intime de sa gloire, dans la Trinité Sainte. Il a voulu les éprouver et - hélas - un certain nombre d'entre eux n'ont pas voulu adorer Notre Seigneur Jésus-Christ et ont été précipités dans les enfers.

Pour les anges la décision était définitive. Ce ne sont pas des esprits qui vivent dans le temps. Et alors, quand ils prennent une décision, ils ne changent plus et cette décision est pour toujours. Alors, cette révolte contre Dieu est définitive et ils se sont éloignés de Dieu et ont ainsi créé eux-mêmes l'enfer où ils demeurent.

Et les autres, avec l'archange Saint Michel, ont dit : Qui est comme Dieu ? Nous, nous obéissons à Dieu, nous adorons Dieu, nous adorons ses desseins, nous adorons les desseins insondables de l'amour de Notre Seigneur Jésus-Christ et nous adorons l'Homme-Dieu. Car Dieu est Tout-Puissant et Dieu est amour. Et les bons anges ont suivi Saint Michel, que nous allons fêter dans quelques jours. Et l'histoire de nos vies est une histoire certes différente, mais elle ressemble aussi à celle des anges. Le Bon Dieu a voulu sonder les cœurs de nos premiers parents pour voir s'ils Lui étaient vraiment soumis. Et - hélas - nos premiers parents Lui ont désobéi, se sont éloignés de la volonté de Dieu, entraînant avec eux toutes les générations futures.

Mais vivant dans le temps, il y avait la place pour la miséricorde de Dieu. Car s'il y a quelque chose de plus grand encore que la charité, c'est la miséricorde, de se pencher sur le péché, sur le pécheur, sur celui qui est affligé du péché et qui veut revenir à Dieu. Pour nous, il y avait un espoir de retour, car nous vivons dans le temps. Alors Dieu a résolu de s'incarner et de venir s'offrir à son Père, pour racheter les hommes de ce péché, verser son Sang, pour nous en couvrir et nous rendre de nouveau à la vie qu'il voulait nous donner, cette vie divine, cette vie extraordinaire à laquelle nous nous préparons tous, à laquelle la grâce nous prépare.

Il aurait pu faire autrement. Une seule parole de Notre Seigneur Jésus-Christ incarné, un seul acte d'amour de Notre Seigneur Jésus-Christ aurait suffi pour nous racheter tous. Mais non, Notre Seigneur a voulu prouver davantage son amour; d'une manière plus sensible, d'une manière plus réelle. Et alors, il a versé son Sang pour nous.

Que Saint Michel vous fasse découvrir et aimer toujours plus la Sainte Messe.

**MALHEURUESEMENT LE PASSAGE DU PERE  
DU 31 OCTOBRE au 3 NOVEMBRE EST ANNULE**

Le Père n'est pas autorisé à quitter la Nouvelle-Zélande en attendant de recevoir son nouveau visa.  
Priez pour que celui-ci lui soit remis bien vite et que le Père Chrissentment puisse à nouveau vous visiter.

Nous vous rappelons que vous pouvez aussi obtenir les informations sur la Porte Latine, Chapelle Saint  
Joseph de Katiramona:

<https://laportelatine.org/lieux/paita>

N'hésitez pas à contacter le Père :

- dès maintenant par email à [fsspx.caledonie@gmail.com](mailto:fsspx.caledonie@gmail.com)
- ou lors de mon séjour (mais pas avant car je n'ai pas accès au réseau) par téléphone au 83 04 14.

Pour aider la chapelle: **FRATERNITE SACERDOTALE SAINT PIE X - SECTION NC, BP 583, 98890 PAITA**

ETABLISSEMENT	GUICHET	N° DE COMPTE	CLE	CENTRE FINANCIER DE NOUMEA
14158	01022	0002821Z051	46	

**IBAN: FR14 1415 8010 2200 0282 1Z05 146**

**BIC: CEFNNCN1**

CENTRE FINANCIER OPTNC - 7 RUE EUGENE PORCHERON - 98899 NOUMEA CEDEX